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Aos três dias do mês de março de dois mil e vinte, às dezenove horas, reuniu-

se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da 

Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de oito 

Vereadores. Declarando aberta a Sessão a Presidente Graciele Schmitz 

Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores, onde o Vereador Carlos Alberto Walter 

não esteve presente por motivo de atestado médico, em seguida realizou a 

votação da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde haviam dois ofícios de números 07 e 08/2020 e das 

correspondências recebidas onde havia um convite da Comarca de 

Montenegro Cartório da Direção do Foro, convite da Secretaria Municipal da 

Educação, Esporte e Lazer para a 14ª Teça Emancipação de Futebol de 

Campo – Edição 2020, Projeto de Lei número quinze (15), que concede przo 

de mais 12 (doze) meses, prorrogável por igual período, de concessão de uso 

à empresa Metalúrgica Ferrari LTDA, nos termos das Leis Municipais 

987/2006 e 1.744/2015 e dá outras providências, Projeto de Lei número 

dezesseis (16), dezessete (17), dezoito (18) e dezenove (19), que autorizam 

a abertura de crédito adicional especial no orçamento corrente e Projeto de 

Lei número vinte e um (21), que autoriza o aumento de 01 (um) cargo de 

provimento efetivo de professor de ensino infantil, criado pela Lei Nº 1.498/13, 

de 13 de fevereiro de 2013, Lei Nº 1.439/2012 de 18 de abril de 2012 e Lei Nº 

1.306/2006 de 16 de junho de 2006. Conforme ordem do dia foi apreciado e o 

Relatório de Gestão do 3º quadrimestre e o Relatório Detalhado do 3º 

quadrimestre anterior 2019 (RQDA), da Secretaria Municipal da Saúde, 

colocado em votação aprovou por unanimidade, ainda na ordem do dia foi lido 

o parecer referente ao Projeto de Lei vinte e um (21), colocado em votação 

aprovou por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, a 
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Presidente Graciele Schmitz Werner colocou que a Secretária da Educação, 

Esporte e Lazer conversou com ela a respeito da importância do Projeto de 

Lei vinte e um (21), e como se faz necessária a contratação de um novo 

professor de educação infantil, justificou que por isso colocou este projeto em 

votação já nesta sessão. Sugeriu ainda, que em nome da Câmara de 

Vereadores fosse feito um convite para o responsável da Empresa 

Metalúrgica Ferrari LTDA se fizesse presente na próxima Sessão Ordinária, 

para conversar sobre o andamento da empresa e da construção do novo 

prédio, pois é o terceiro ano que se está se estendendo a concessão de uso. 

O vereador André Adilson Artus colocou que a Secretaria também conversou 

com ele e que ela explicou que achavam que com as contratações iniciais 

seria o suficiente, mas que depois do início das aulas viram a importância e 

necessidade de contratar mais um professor. O vereador Roque Weimann 

agradeceu a toda a comunidade que se fez presente no baile na localidade 

de Campestre Alto, e pediu desculpas por todas as pessoas que ainda 

queriam fichas e não conseguiram, pois foi acima das expectativas. O 

vereador Carlos Adriano Schlindwein passou a sua vez. O vereador Gelson 

José Bard passou a sua vez. O vereador Sérgio Luis Chies comentou que 

conversou com um vereador de Barão que afirmou que não foi colocado o 

Projeto das divisas em pauta ainda. O vereador Gelson José Bard colocou 

que pelo que conversou com outros há grandes riscos de o Projeto voltar para 

São Pedro da Serra para corrigir. O vereador André Adilson Artus disse que 

uma pessoa lhe falou que viu no site do Exército as demarcações das divisas, 

atualizadas no ano de 2019, que são diferentes do que estava em Projeto, 

mas disse que não poderia confirmar ainda, pois não foi ver no site ainda. O 

vereador André Mallmann disse que pode ser as divisas que de Cartografia 

que o Exército fez a campo. O vereador Sérgio Luis Chies disse que no IBGE 

também tem todas as demarcações. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

pediu ao vereador Gelson José Bard de que irregularidades que teriam no 
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Projeto, se o município de São Pedro da Serra cedeu espaço para eles. O 

vereador Gelson José Bard respondeu que não exatamente irregularidades, 

mas que pelo que sabe faltam acompanhamentos, disse ainda que acha quem 

aqui foi feita uma pressão para o Projeto ser logo votado sem analisar direito. 

O vereador André Mallmann afirmou que se fosse feito como era pra ser a 

primeira divisa o município de Barão não iria aprovar. A Presidente Graciele 

Schmitz Werner comentou que o município vizinho está ganhando com as 

divisas conforme o Projeto, e mesmo assim não querem aceitar. O vereador 

Luiz Hanauer passou a sua vez. O vereador André Mallmann parabenizou a 

todas as mulheres pela passagem do dia da mulher, disse que todas vem 

ocupando seus espaços, seja no trabalho ou na política. Compartilhou que 

essa semana receberam a noticia que pela bancada do MDB o Deputado 

Alceu Moreira destinou um recurso no valor de duzentos e trinta mil reais para 

o município de São Pedro da Serra, que somando com os outros recursos já 

destinados pra cá nos últimos doze meses, por este mesmo Deputado, 

somam o valor de seiscentos e trinta mil reais, assim como para a creche que 

já vai ser inaugurada, e este recurso que veio agora será destinado para o 

asfalto de Linha Babilônia, que já estão trabalhando muito para concluir a obra 

em poucos dias. O vereador André Adilson Artus comentou que concorda e 

acha importante convidar a empresa Metalúrgica Ferrari para debater com 

todos os colegas, pois é mais um ano que está sendo avalia a prorrogação da 

concessão de uso, disse que não percebeu uma movimentação da parte deles 

para vir até aqui colocar suas perspectivas, tanto como a empresa nova que 

virá onde foi aprovado um grande valor para a construção de um prédio, para 

que os vereadores também se sintam mais seguros. O vereador André 

Mallmann colocou que a respeito da empresa nova, se tudo andar dentro dos 

transmites legais, o plano é que eles se instalem no prédio novo este ano 

ainda, pois eles precisam ampliar, inclusive estão precisando de mão de obra 

de preferencia de São Pedro da Serra do sexo masculino, e assinaram um 
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termo de compromisso com o município, assim da conclusão do prédio 

estarão se instalando para dar continuidade nos trabalhos. O vereador André 

Adilson Artus disse que não tem nada contra as empresas, muito pelo 

contrário, fica muito contente por elas estarem no município, mas que é bom 

vir dar explicações perante aos vereadores, pois também são questionados 

nas ruas pelos munícipes. O Presidente Graciele Schmitz Werner concorda 

com os colegas, solicitou que fosse feito um ofício para a Metalúrgica Ferrari 

comparecer na próxima Sessão, e que futuramente convidar os jovens 

empreendedores que querem ingressar e investir no nosso município, até 

para conhecer eles. Parabenizou a todas as mulheres pelo dia da mulher, 

comentou que a anos atrás não se tinha tudo que as mulheres estão 

conquistando. Parabenizou a comunidade de Campestre Alto por todos que 

trabalharam, e agradeceu a todos que se fizeram presentes, disse que foi bem 

corrido para trabalhar, pois haviam muitas pessoas. Comentou ainda que esta 

na hora de cada um poupar água, pois a previsão não é de chuva por 

enquanto, e as pessoas estão levando na brincadeira, mas é algo sério, disse 

que não vai ser afeto só agora, mas a longo prazo, lamentou pelos produtores 

rurais que investem muito e uma situação dessas sempre é muito triste 

principalmente para eles. Comentou que mesmo pessoas que tem poços 

artesianos estão preocupados pela falta de água. O vereador André Mallmann 

comentou que realmente está preocupado por que passou em Campestre e 

viu que o arroio está praticamente mais seco, e ele abastece o nosso 

município, como o município de Salvador do Sul e que de fato as pessoas 

devem colocar a mão na consciência. A presidente comentou que nos outros 

anos vereadores já haviam sugerido um projeto de coleta de água. O vereador 

André Adilson Artus comentou que já havia colocado que não deveria se dar 

um aval para construção de aviários sem um projeto de coleta de água. Não 

havendo mais nada a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e 

encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser 
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lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 03 de março de 2020. 


